Sperrmüll...

Wir leben in einer Gesellschaft, die in ihrem Alltag gern Ordnung schafft, Altes, nicht mehr ansehnlich, verharrt noch, doch vergeblich,

wird an die Straße gestellt, zum Entsorgen, es wird entrümpelt als gäb es kein Morgen, selten nur noch wird etwas repariert, was nicht mehr ganz und richtig funktioniert.

Möbel noch aus Urgrossmutters Zeit, stehen an der Straße, -abholbereit. Ein Stuhl, hundert Jahre alt, aus fünfter Hand, ich am Straßenrand ihn fand,

hat die besten Jahre hinter sich, knarrt und ächzt, auch wenn man sich ganz sanft nur setzt, hab ihn entstaubt und aufgemöbelt, für ein neues Leben mit Gefühl ihn restauriert.

Dieses alte Stück ist mir ans Herz gerückt, hat melancholische Freude in mir geweckt, an der Straße wird er nicht mehr stehn, für ihn wird sein Dasein bei mir weitergehn.

© Soso

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk